

COUSANCE

Le chœur du Bon pays a fait salle comble

Ce dimanche 15 mai, l'église de Cousance était pleine pour accueillir deux chorales locales, la Source d'Adonaï, de la commune voisine Augea, ainsi que le Chœur du Bon pays qui fêtait ses dix années d'existence en faisant son grand retour à domicile.

Un répertoire éclectique

Chaque chorale a su faire apprécier un répertoire composé de chansons françaises mais aussi de chants polyphoniques éclectiques.

C'est un public ravi qui a assisté à ce concert et sur-



Les 2 chorales se sont retrouvées à l'occasion du final Photo Progrès/Benjamin GRAPPE

tout heureux de renouer avec le plaisir des retrouvailles après ces deux années de pandémie.

Le chœur continue actuel-

lement son tour de chant et se produira prochainement en l'église de Perrigny, accompagné de la chorale locale La Perrina.